



令和5年度6月発行 第3号
 錦江町立池田小学校

〒893-2302 肝属郡錦江町城元5324
 ☎29-0002 Fax:29-0009



【池田小学校Facebookへ】



危機管理をしっかりと！自分の命は自分で守る！

校長 石踊 晴元

今年の入梅は5月30日頃で平年並みの入梅時期だそうです。車窓からは田植えをしている様子や畑に植えられている農作物が目に入ってきます。田畑の農作物にとっては大切な雨。平年並みの雨量、平年並みの梅雨明けで、農作物や日常生活に影響がないことを願っているところです。



学校では、交通安全教室、不審者対応訓練、風水害児童引き渡し訓練を実施しました。これらの行事は、「万が一」に備え、命を守るために必要な学習として例年実施しています。家族や教職員が同伴している時は心配ないのですが、子供だけで行動している時が危険です。そのような場合は、子供たち自身で自分の命を守らなくてはなりません。

梅雨末期には必ずと言っていいほど水害が発生しています。平年並みですと梅雨明けまで約1か月あります。地盤の緩み、河川や側溝の増水が予想されます。子供だけで外出させる際は、御家庭でも一言声をかけ、注意喚起をお願いします。

錦江町ジュニアチャレンジ ～東京で錦江町を売り込もう！～

錦江町役場未来づくり課から依頼を受け、5・6年生が5月から「錦江町ジュニアチャレンジ」の活動に取り組んでいます。



簡単に説明すると、「東京都杉並区方南銀座商店街で開催されるイベントで、本校の児童が錦江町の素晴らしい素材を商品化するなど企画した内容を、実際に東京の学生が実践し、イベントを盛り上げる」という活動内容です。

本活動は、「池田や錦江町の魅力を再発見・再認識できる」「将来の進路に目を向け、学びと視野の拡大が期待できる」等、池田学やキャリア教育の充実、錦江町発展への寄与が期待できます。また、今回の体験を通して、自己の可能性に気づき、自己の目標や夢を明確に掲げ、実践する意識改革にも繋がるのが期待できそうです。

平日の「やまびこタイム（総合的な学習の時間）」では学級で、毎月第2土曜日の午後（13:00～14:30）は、東京の学生や商店街の会長さん方とテレビ会議システムを活用して学習を進めていきます。初めての取組ですが、私も毎回わくわく楽しみ感をもって参加しています。まさに、本活動が、本校の校訓である「自信と勇気をもて」を実感できる体験かなと考えているところです。ちなみに、現在は8月末に開催されるイベントに向けて、出展内容の検討中です。

本物は違う！外部講師に感謝！

学校では担任だけの授業だけではなく、外部から講師を招聘しての授業も行います。交通安全教室・不審者対応訓練では警察官、救急救命講習では消防士、選挙出前授業では、選挙管理委員会の方をお願いしました。特に、救急救命講習や選挙出前授業は専門的な内容が多いので、私たちが教えるよりも詳しく具体的に指導されていました。子供たちも集中して学習に取り組んでいました。同じことでも、私たちより専門家の指導が効果的だと思います。



昔から「餅は餅屋」ということわざがあります。「物事はそれぞれの分野の専門家に任せるのがよい」という意味です。まさしく、そう確信したのは先日から始まった水泳学習でした。本年度、大園舞さんに指導をお願いしました。大園さんは以前水泳のインストラクターをされていたこともあり、指導が的確で、授業後には子供たちの泳ぎが上達していたそうです。今年の校内水泳発表会では素晴らしい泳ぎを披露してくれることでしょう。私たち教員も「さすがプロ」と言われるように、教員としての資質と技能を向上させ、信頼度をアップさせたいと思います。